

Wir wünschen Ihnen eine gute Anreise



Anreise mit dem Pkw

AUF DER A9 (NÜRNBERG - BERLIN) bis Ausfahrt Coswig (8), über die B187 bis Wittenberg. Sie fahren am Baumarkt OBI vorbei und bleiben konsequent auf der B187 (Sie befinden sich jetzt auf der neuen Umgehungsstraße) bis zu einem Schild „Hotels“ und einem Schild „Zentrum“, dem folgen Sie an der dort befindlichen Ampel als Linksabbieger (Achtung nicht geradeaus Richtung Jessen B187 weiterfahren). Dann folgen Sie der Ausschilderung Zentrum, bis Sie zu einem Kreisverkehr kommen, dort der dritten Ausfahrt folgen. Danach biegen Sie nach 700 m rechts, Ausschilderung Richtung Zentrum, in die erste Straße Am Stadtgraben ein. Nach 200 m wieder rechts in die Wallstraße. Sie bleiben auf der Wallstraße und erreichen nach 300 m das Best Western soibelmans Wittenberg. Sie haben hier die Möglichkeit, in unserer Tiefgarage zu parken. Bitte beachten Sie die Durchfahrtshöhe von 2 m. Busse: Zum Be- und Entladen der Busse fahren Sie rückwärts in die Collegienstraße (Fußgängerzone). Busparkplätze befinden sich in der Fleischerstraße und vor dem Lutherhaus.

Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln

MIT DEM ZUG: Wittenberg liegt direkt an der Bahnstrecke München-Berlin und ist ICE- Haltestelle. Der Bahnhof ist 500 m vom Hotel entfernt.



soibelmans Lutherstadt Wittenberg

Collegienstraße 56/57 · 06886 Wittenberg (Lutherstadt)
 Telefon +49 (0)3491 4250 · info@soibelmans-lw.bestwestern.de
 www.soibelmans-lw.bestwestern.de

We wish you a pleasant journey!



Journey by car

Leave the A9 motorway (Nuremberg - Berlin) at exit Coswig (8), follow the B187 to Wittenberg. Drive past the OBI DIY store and stay on the B187 (you are now on the new bypass) until you see a sign for „Hotel“ and a sign for „Zentrum“. At the traffic lights turn left (do not drive straight on towards Jessen B187), then follow the signs for „Zentrum“ until you reach a roundabout, where you take the third exit. After 700 m turn right into the first street Am Stadtgraben, direction „Zentrum“. After 200 m turn right again into Wallstraße. Stay on Wallstraße and after 300 m you will reach Best Western soibelmans Lutherstadt Wittenberg. Here you have the possibility to park in our underground car park. Please note the passage height of 2 m. Buses: Public bus parking is available near the hotel.

Arrival by public transport

By train: Wittenberg is located directly on the Munich-Berlin railway line and is an ICE stop. The train station is 500 m away from the hotel.



soibelmans Lutherstadt Wittenberg

Collegienstraße 56/57 · 06886 Wittenberg (Lutherstadt)
 Telephone +49 (0)3491 4250 · info@soibelmans-lw.bestwestern.de
 www.soibelmans-lw.bestwestern.de